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“Vada a bordo, c...o!”; “Apri questa ma-
ledetta porta, m...a!”. Qual è il legame 
tra queste due espressioni, entrambe 
contenenti una parolaccia? Di legami se 
ne possono trovare parecchi, ma quel-
le frasi hanno innanzitutto in comune 
il fatto di non essere state pronunciate 
dai “protagonisti” degli eventi che sono 
emersi a tragica notorietà, ma da dei 
quasi sconosciuti. La prima è del capi-
tano di fregata Gregorio De Falco, capo 
della sala operativa della Capitaneria di 

Cialtronaggine
e RIGORE di Renato Ganèo

I SALUTI del 
SINDACO

IL PUNTO DI VISTA
DEL DIRETTORE

Porto di Livorno, diretta 
al capitano Francesco 
Schettino, comandante 
della nave da crociera 
“Costa Concordia”. La se-
conda è del comandante 
Patrick Sonderheimer, 
comandante dell’Airbus 
320, volo German Wings 
4U9525 Barcellona-
Duesseldorf, diretta al 
suo vice Andreas Lubitz. 
Entrambe le frasi iden-
tificano due tragedie, 
una del mare ed una del 
cielo, diverse solo per 
dimensione in termini 
di vite umane distrutte, 
entrambe con il proprio 
responsabile, quello si 
“protagonista”. Non c’è 
dubbio che ricorderemo 
più a lungo Schettino e 
Lubitz che non De Falco 
e Sonderheimer, non so 
perché, non sono psi-
cologo, ma mi sembra 
irrilevante cercarne la 
spiegazione. Schettino è 
già stato condannato a 

16 anni in primo grado, ma è ricorso in 
appello e per adesso non va in galera; se 
e quando ci andrà non sarà di certo per 
16 anni. I morti della Costa Concordia 
sono stati 32, ma tra i superstiti sono 
numerosi quelli che si porteranno per 
tutta la vita gravi malattie, specie neu-
rologiche. Lubitz ha ammazzato 149 
persone, oltre sé stesso, ma non si por-
terà niente sulla coscienza e non farà un 
giorno di carcere; ha aperto e chiuso i 
conti in contemporanea. La morte per 
annegamento è qualcosa di terrifican-
te, perchè non si muore subito; ne ho 

letto nel libro “Corale alla fine del viag-
gio” (Eric Fosnes Hansen, Ed. Tropea, 
1990) e ne ricordo ancora i particolari 
con angoscia. Ma anche guardare per 
nove minuti dal finestrino di un aereo, 
capire che si sta precipitando, vedere le 
montagne che si avvicinano è una via 
crucis che peggio non si può. Poi, pa-
radossalmente, è lo schianto, la morte 
a mettere fine all’orrore, a quelle urla di 
cui tutti abbiamo letto, alla immane sof-
ferenza. E i due personaggi come sono? 
Si assomigliano? Direi proprio di no. A 
descrivere Schettino si sono divertiti i 
giornali di tutto il mondo e la sintesi è 
all’incirca: “Francesco Schettino è un 
po’ lo stereotipo italiano, non lo Schetti-
no persona, nato a Meta di Sorrento, ma 
lo Schettino figura, quella dall’eccessiva 
leggerezza, dai comportamenti cialtro-
ni, disegnata in quasi tre anni di proces-
so e servizi tv sul naufragio della Costa 
Concordia. È la classica immagine che 
viene in mente all’estero quando si par-
la degli italiani - dice la corrispondente 
di un quotidiano inglese - anche per 
come gesticola mentre parla, per le pa-
rolacce che dice in aula di tribunale. C’è 
quella calata partenopea, quelle mani 
che parlano modello Totò, quei capelli 
tirati indietro a confermare la caricatura 
che all’estero si sono fatti di Schettino e 
con lui dell’Italia. Noi sappiamo che gli 
italiani non sono di certo tutti così - ha 
precisato Latza Nadeau del Los Ange-
les Times - ma lo stereotipo è quello”. 
Ne possiamo concludere che Schettino 
ha fatto quello che ha fatto per stupido 
esibizionismo, voglia di apparire, senso 
di onnipotenza, anche per fare colpo 
sull’amichetta moldava. Poi il seguito è 
stato tragico, se ne è reso conto, ha avu-
to paura ed è improvvisamente tornato 
l’ometto che è, vigliacco quanto basta. 

Da parte dell’opinione pubblica italiana 
va evidenziato che la condanna del suo 
comportamento è stata immediata ed 
unanime e questo va a nostro merito. E 
con l’altro, con il tedesco com’è andata? 
Molto diversamente. Il primo a parlare è 
stato Carsten Spohr, amministratore de-
legato della Deutsche Lufthansa, com-
pagnia aerea orgoglio della prima po-
tenza europea e proprietaria di German 
Wings. Nelle interviste dopo la catastro-
fe sembrava un accademico in cattedra, 
preciso, rigoroso, al corrente di ogni 
particolare, sprizzava sicurezza. Per lui 
Lubitz era “fit to fly” (idoneo al volo), 
aveva un curriculum esemplare, fatto 
esperienza in America, l’interruzione 
di quasi un anno (poi se ne è saputo di 
più) era stata irrilevante, i nostri piloti 
sono sottoposti a rigidi controlli, sono 
bravissimi, bla, bla. Poi è cominciata 
la ricerca alla migliore definizione del 
nome da dare ai numerosi problemi che 
affliggevano il giovanotto: scompenso 
psicotico improvviso, spinta emotiva 
di tipo depressivo, grave disturbo an-
tisociale, grave disturbo narcisistico, 
pesanti crisi depressive, disturbo d’an-
sia generalizzato e mi fermo, perché 
in realtà sfogliando i giornali l’elenco è 
quasi interminabile. Posso arrischiarmi 
a dire che era “malato”? Che di certo 
non poteva guidare un aereo, ma forse 
neppure un’automobile? I magistrati 
inquirenti, tedeschi, molto prudenti, 
hanno definito quelle di Spohr “dichia-
razioni frettolose” ed è cominciato il tira 
e molla su chi deve fare le visite, a chi 
vanno mandati i certificati, se la salute 
mentale di un pilota è o non è soggetta 
a privacy. Cavolo! Un rimpallo proprio 
come da noi in Italia, anzi no, peggio, 
considerato che l’ultima stupefacente 
dichiarazione è stata che “Lubitz ha fat-

Cari Fontanivesi,
ricorre poco più di un anno dall'insedia-
mento dell'attuale amministrazione. Pur 
non senza difficoltà, in questo lasso di 
tempo abbiamo iniziato a concretizzare 
quanto preannunciato nel programma 
elettorale della nostra lista “Fontanivesi 
Protagonisti del nostro futuro”. Nel pro-
porci quale possibile compagine ammi-
nistrativa, un anno fa, eravamo consa-
pevoli della sfida che avevamo di fronte, 
quanto pesanti fossero le condizioni di 
partenza e quindi quanto fosse necessa-
rio essere estremamente cauti e razionali 
nel proporre la nostra linea amministra-
tiva, le cose da realizzare. Una prospetti-
va volta più alla conclusione di opere già 
avviate, al mantenimento dell'esistente, 
all'efficientamento, alla razionalizzazio-
ne delle risorse, piuttosto che alla rea-
lizzazione di nuove iniziative, volendo 
seguire con attenzione le problematiche 
sociali e le situazioni di difficoltà familia-
re derivate da una crisi economica che 
non accenna a diminuire la sua morsa. 
Questa impostazione ci ha dato ragio-
ne, visto che il disagio sociale ed eco-
nomico di parecchi nostri cittadini si è 
manifestato fin da subito! Nonostante 
le evidenti difficoltà di bilancio, causate 
dai continui tagli del Governo, abbiamo 
saputo attivare tutta una serie di inizia-
tive e progetti che hanno portato un po’ 
di sollievo alle situazioni più pesanti, 
mantenendo come negli anni preceden-
ti il livello di contribuzione alle scuole 
di ogni ordine e grado ed all'articolato 
e sofferente tessuto sociale. Nonostante 
questo, purtroppo le difficoltà perman-
gono e sarà necessario finanziare ulte-
riori iniziative in questo senso. Dicevo 
completamento e manutenzione dell'e-
sistente, pertanto sul versante dei lavori 
la nostra attenzione si è concentrata su 
alcune opere già in itinere, come le nuo-
ve torri faro sullo svincolo in accesso alla 
SS 53 sul ponte di Fontaniva, la prose-
cuzione dei lavori di ristrutturazione di 
Villa Borromeo-Fantoni a San Giorgio in 
Brenta, i lavori di messa in sicurezza an-
tisismica e di efficientamento energetico 
della scuola primaria F. Filzi, che pren-

dono il via proprio nel 
mese di giugno. A breve 
verranno appaltati an-
che i lavori di asfaltatura 
del tratto di strada che 
parte dal Municipio e va fino alla sta-
zione ferroviaria del paese, con sistema-
zione del marciapiede già parzialmente 
esistente. Oltre l'ordinaria gestione, ci 
siamo attivati per il reperimento di fondi 
regionali e/o statali per poter procedere 
in ulteriori iniziative di investimento sul 
territorio: nuove piste ciclabili e l'effi-
cientamento energetico dei nostri edifici 
pubblici e impianti in genere. Vedremo 
i risultati di questo lavoro nei prossimi 
mesi. Sempre su questa linea, efficien-
tamento e razionalizzazione, ricerca 
di nuove opportunità, la nostra Amm.
ne si è attivata con i comuni limitrofi di 
Carmignano di Brenta e Grantorto per 
dare vita ad una unione dei comuni de-
nominata “della Brenta” che nella nostra 
intenzione sarà operativa a partire dal 
2016. L'iniziativa vuole cogliere le op-
portunità offerte da questo nuovo orga-
nismo nel quale confluiranno alcuni dei 
servizi ora erogati singolarmente dai vari 
comuni, attraverso la condivisione delle 
diverse competenze e l'ottimizzazione 
delle risorse umane ed economiche ora 
distribuite. La contiguità dei territori e 
la similarità territoriale sia dal punto di 
vista fisico, che economico e sociale, fa 
si che si possa pensare ad una area va-
sta che comprende, per il momento, i 
tre comuni, ed un bacino di utenza di ca 
20.000 persone, che si presta idealmente 
ad essere servito con efficienza attraver-
so una politica condivisa. L'unione sarà 
inoltre considerata come soggetto a peso 
specifico più elevato, rispetto alle singo-
le amministrazioni, nel momento in cui 
potrà esprimersi sui tavoli di discussione 
per le politiche territoriali / ambientali 
e rispetto alla possibilità di accedere a 
finanziamenti a tutti livelli fino a quelli 
Europei. Quanto mai, come ora, siamo di 
fronte a profonde trasformazioni sociali 
ed economiche dalle quali non possia-
mo esimerci e che impongono a tutti, ma 
soprattutto a noi amministratori, impe-

gno, estrema attenzione, 
equilibrio e lucidità che, 
vi assicuro, non sono fa-
cili da mantenere quan-
do la tensione è elevata. 

Credo siate consapevoli del fatto che 
tutto nella nostra esistenza ha raggiunto 
un livello di difficoltà, incomprensione, 
esasperazione, ed in qualche caso dispe-
razione, notevole. Dobbiamo pertanto 
intraprendere e re-agire per ristabilire 
un equilibrio e garantire condizioni di 
sicurezza al nostro futuro, al nostro pa-
ese e ai servizi di cui godiamo, anche se 
questo a volte comporta scelte sofferte 
ed impopolari. Questa premessa si im-
pone per introdurre l'argomento di cui si 
è dibattuto molto in questo periodo, cioè 
la chiusura della scuola di Fontanivetta. 
Senza polemica, le ragioni che ci hanno 
portato a valutare questa evenienza, dif-
ficile a proporsi e sofferta nell'attuarla, 
sono molteplici, e per la quasi totalità 
trovano giustificazione in considerazioni 
di carattere economico, valutate alla luce 
delle disponibilità del nostro Comune, 
sia nell'immediato ed in futuro, che nulla 
hanno a che vedere con la positiva espe-
rienza formativa garantita negli anni. 
L'attuale plesso scolastico di Fontanivet-
ta, pur essendo tuttora agibile, presenta 
rilevanti deficienze sia dal punto di vista 
strutturale che impiantistico, tali da do-
verlo considerare anti-economico nella 
gestione, ed eccessivamente oneroso in 
termini di investimento, intervento per 
assicurare gli opportuni adeguamenti 
antisismico e di risparmio energetico. 
Per altro, sono già attivate una serie di 
altre iniziative di investimento, sia per 
l'efficientamento energetico che per 
l'adeguamento strutturale, sui restanti 
3 plessi di San Giorgio in Brenta e Fon-
taniva centro, per ca 1.600.000 €, da 
eseguirsi nel corso dell'attuale mandato 
amministrativo fino al 2019. Si ricordi 
poi che sono continui i tagli del Gover-
no ed i limiti di spesa imposti dal Patto 
di Stabilità, che la popolazione scolasti-
ca è in costante diminuzione nel corso 
degli ultimi anni, che esiste una grande 
disponibilità di aule e spazi inutilizzati, 

comunque mantenuti in buono stato e 
obbligatoriamente riscaldati negli edifici 
scolastici del centro, e quindi piamente 
idonei allo svolgimento di attività scola-
stica. Ovviamente tutti i costi di mante-
nimento, manutenzione e consumi degli 
stessi edifici sono totalmente a carico 
del Comune di Fontaniva, e non si riesce 
già da tempo a far fronte ad altre ulte-
riori richieste di sostegno da parte della 
scuola. Come dovremmo porci quindi, 
responsabilmente, come amministratori 
di tutto il paese, di fronte a ciò? Il privi-
legio dei pochi od il beneficio dei molti? 
La buona amministrazione delle risorse 
ed un futuro per il servizio di qualità per 
tutti o mille rivoli poco concludenti? Una 
politica di servizio o una politica di con-
senso? La nostra Amministrazione non 
ritiene vi siano, nei prossimi anni, con-
dizioni economiche tali da poter ipotiz-
zare investimenti sul plesso di Fontani-
vetta, né di supportare ulteriormente il 
costo del suo mantenimento allo stato 
attuale. Detto questo, nello spirito di una 
sana azione amministrativa, anche se 
a malincuore, crediamo sia opportuno 
ottimizzare le risorse a nostra e vostra 
disposizione, piuttosto che frazionarle 
in molteplici rivoli di incerta prospetti-
va, procedendo alla chiusura del plesso 
scolastico di Fontanivetta a partire dal 
mese di giugno 2016. Con questo, non 
si intende penalizzare l'offerta formativa 
ed il servizio erogato in quel luogo dato 
che gli stessi alunni e docenti potran-
no, vista la disponibilità di spazi, essere 
ospitati negli ambienti attualmente libe-
ri esistenti presso gli edifici scolastici del 
centro riorganizzati secondo le buone 
pratiche pedagogiche di competenza 
dell'Istituto Comprensivo, attraverso il 
necessario confronto con l'Amministra-
zione ed i genitori o loro rappresentanti 
nelle sedi opportune.
Anche a noi sta a cuore che i nostri ra-
gazzi possano crescere con le migliori 
opportunità ambientali formative e di-
dattiche per prepararsi al meglio al futu-
ro. Un caro saluto

Il sindaco Piotto dr. Lorenzo

FONS VIVA esprime condoglianze 
sincere al sindaco Lorenzo Piotto per 
la scomparsa del papà Marcello, già 
assessore comunale con le Giunte 

Lago Lucia e Zanon Emilio

to la visita di controllo, ma poiché l’esito 
non era soddisfacente e lui temeva per il 
suo posto di lavoro, ha strappato il cer-
tificato e se n’è andato a pilotare l’aereo 
senza dire nulla a nessuno”. La Lufthan-
sa ha dichiarato che lei non ha titolo per 
pretendere l’esito delle visite mediche 
se non glielo comunica il pilota stesso. 
Noi italiani siamo arrivati all’auto-certi-
ficazione, ma non ancora all’auto-visita 
medica. A me sembra una cosa marzia-
na. Lufthansa intanto ha cominciato a 
tirare sul costo dei risarcimenti, ha pro-
posto 50mila euro a morto, poi semmai 
si vedrà. Cose di questo genere non ce le 
saremmo di certo aspettate dagli amici 
(non c’è motivo per non esserlo) tede-
schi, sempre precisi, puntuali, organiz-
zati, molto saputi, che guardano con 
un po’ di sufficienza i terroni d’Europa, 
che siano spagnoli, greci o italiani. Noi 
siamo ospitali, simpatici, suoniamo il 
mandolino e siamo maestri nel fare la 
pizza, ma rigore, precisione, affidabi-
lità non ci appartengono, quelle sono 
esclusive loro. Frau Merkel, dopo la 
inevitabile breve visitina sulle Alpi non 
ha più detto una parola. Silenzio totale, 
riservatezza germanica. Ci si sarebbe 
potuto aspettare qualcosa di più, consi-
derato che German Wings è parte della 
compagnia di bandiera. Due protagoni-
sti dunque: Francesco Schettino, tipico 
italiano e Andreas Lubitz, tipico cosa?

Seguici su Facebook
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Si elencano di seguito alcuni degli interventi 
che si sono conclusi in questi ultimi mesi:
Lavori di realizzazione nuova linea di raccol-
ta e smaltimento acque nere per il nuovo cor-
po spogliatoi in aderenza al Palatenda presso 
i campi sportivi di via Dei Ciliegi nel Q.re dei 
Fiori;
- Lavori stradali vari per il collegamento alla 

linea di smaltimento acque nere pubblica, 
all’acquedotto e alla linea di alimentazione 
elettrica presso la casetta in legno del Parco 
Inclusivo di via delle Acacie;

- Completamento del rifacimento della se-
gnaletica stradale orizzontale del territorio 
comunale;

- Lavori di potatura del filare di piante presso 
l’area attrezzata Skate Park in Zona Indu-
striale di via Del Progresso;

- Completato il primo sfalcio di tutte le aree a 
verde pubblico del territorio comunale, è in 
corso il secondo sfalcio a cura del personale 
operaio comunale.

ETRA: PROGETTO LAVORO
Da febbraio del c.a. è attivo il Progetto Lavoro 
promosso dell’ente ETRA con lo scopo di dare 
occupazione a persone prive di un impiego 
attraverso una Cooperativa reimpiegandole 
nel territorio comunale per effettuare servizi 
e lavori di manutenzioni varie; nel ns. comune 
sono attive n.4 persone che affiancano il perso-
nale operaio comunale nei lavori di manuten-
zione delle aree a verde pubblico, manutenzio-
ne strade, pulizia piazze e quant’altro necessa-
rio alla buona gestione del territorio comunale.
Continua la costante raccolta di rifiuti abban-
donati per garantire il decoro del territorio co-
munale; si richiede la collaborazione della cit-
tadinanza tutta per segnalare ogni situazione 
anomala rilevata.

MANUTENZIONI ORDINARIE
Sono garantite in modo continuo e su tutto 
il territorio le manutenzioni ordinarie varie 
quali ad esempio piccole riparazioni presso 
pubblici edifici e manutenzioni strade con il 
ripristino di buche ed avvallamenti.

La raccolta dell’UMIDO è CORRETTA
Continua a essere lodevolmente corretto e 
responsabile il comportamento degli utenti 
fontanivesi in fatto di raccolta e selezione dei 
rifiuti. L’ultima conferma da parte dell’ETRA 
è relativa alla frazione UMIDA, che è stata ap-
positamente analizzata nel centro di raccolta 
e smaltimento di Camposampiero in data 9 
marzo 2015. L’umido conferito dai Fontanivesi 
è puro al 98 per cento, solo l’1,13% risulta ma-
teriale estraneo su ben 186 kg analizzati scelti a 
campione dai vari contenitori raccolti a Fonta-
niva in un determinato giorno di marzo 2015.
Il rispetto della purezza dell’umido raccolto (li-
mite tollerato di corpi non compostabili è il 3%) 
è una condizione essenziale per poter procede-
re ad una efficace e corretta trasformazione in 
compost e inoltre per non vedersi appioppare 
una penalità sulle bollette da pagare sul servi-
zio di raccolta da parte di ETRA SPA.

In data 14 aprile il sindaco Lorenzo Piotto ha 
firmato la nomina delle nuove commissioni 
consultive comunali per il quinquennio 2014-
19, sentite le proposte della maggioranza e del-
la minoranza consigliare. L’auspicio è che esse 
possano lavorare serenamente e con profitto 
fornendo spunti, suggerimenti, approfondi-
menti utili all’amministrazione comunale per 
una migliore gestione delle risorse e ottimizza-
zione dei risultati dell’azione amministrativa, a 
beneficio di tutta la cittadinanza.

Iª - LAVORI PUBBLICI, MANUTENZIONI, 
SICUREZZA, VIABILITÀ, PROTEZIONE 

CIVILE, SERVIZI INFORMATIVI
Bizzotto Diego - Istrali Luciano - Lago Marco 

- Lorenzin Martino -
Pierobon Francesca - Rodighiero Massimo 
- Spiga Claudio - Zanella Ronny - Ballotto 

Giovanni - Mela Manuel

IIª - URBANISTICA, EDILIZIA PRIVATA, 
AMBIENTE, ECOLOGIA, POLIZIA LOCALE
Alessi Roberto - Barin Paolo - Donado Rino - 

Girolimetto Alessandra - Istrali Luciano - Occini 
Diego - Trento Fabio - Turcato Giuliano - Lago 

Monica - Naldo Claudio

IIIª - POLITICHE SOCIALI, SANITÀ, 
POLITICHE GIOVANILI ED 

ASSOCIAZIONISMO
Artuso Giuseppe - Cerchiaro Gemma - De 

Poli Marco - Figaro Sonia - Mengatto Sonny - 
Mezzasalma Elena - Pampagnin Fabiano - Piotto 
Celeste - Sgarbossa Roberto - Cattelan Giuliano

IVª - CULTURA, BIBLIOTECA, PUBBLICA 
ISTRUZIONE, COMUNICAZIONE

Baggio Gianni -Bizzotto Brunella - Mengatto 
Ernesto - Milani Marilù - Pettenon Daniela - 
Sartore Beatrice - Scalco Giulia - Zaramella 

Carla - Dal Bello Teresa - Scomazzon Iva

Vª - BILANCIO, TRIBUTI, PATRIMONIO E 
REPERIMENTO FONDI

Battistella Martina - Birollo Mirco - Fasoli 
Valentina - Garziera Matteo - Lago Samuele - 

Mattietto Emanuele - Securo Riccardo - Zanon 
Emilio - Cherobin Antonella - Bertuzzo Franco

VIª - ATTIVITÀ PRODUTTIVE, 
AGRICOLTURA, COMMERCIO, DE.C.O., 
FIERE E MERCATO, PROMOZIONE DEL 

TERRITORIO
Berno Dario - Girolimetto Vanessa - Pavan 

Nicola - Bernardi Maria Agnese - Piva Giovanna 
- Simioni Tiziano - Spiga Marco - Tosetto Valeria 

- Serena Virginio - Meneghini Ivano

VIIª - ATTIVITÀ SPORTIVE
De Poli Ormisda -Favarin Giacomo 

-Favarin Giorgio -Gazzea Daniel - Marchetti 
Giampietro - Orsolan Alessandro - Pandin 

Bertrando Paolo - Zaniolo Massimo - Simioni 
Giuliano - Lago Matteo

VIIIª - VALORIZZAZIONE VILLA BORROMEO
Battistella Roberto - Carlesso Anna Chiara 

- Cerchiaro Kelly - Mengatto Elisabetta 
- Pettenuzzo Michele - Porcellato Renata - 

Silvello Ugo - Toniolo Alberto - Securo Alice - 
Zeggiato Stefano

Dopo ventisette anni di servizio in comune 
Augusto Pasinato lascia i colleghi per andare 
in pensione. Difficile per l’amministrazione 
comunale sostituire una persona rivelatasi 
sempre diligente, appassionata al suo lavoro e 
disponibile come Augusto. Nella foto l’apprez-
zamento del sindaco Lorenzo Piotto a nome di 
tutta l’amministrazione comunale.

Augusto Pasinato in pensioneAlla ricerca di 4 giovani volontari
per servizi sociali utili (bando con 

scadenza 15 maggio 2015)

Aderendo al progetto regionale GENER-Attiva, 
il comune di Fontaniva ha emesso un bando 
per assunzione temporanea (attività da maggio 
a settembre 2015) di 4 giovani fontanivesi dai 18 
anni ai 25 per svolgere un servizio di animazione 
e assistenza a ragazzi preadolescenti. In sostanza 
questi giovani, dopo un’opportuna formazione 
da parte di un tutor, potranno svolgere attività ar-
tigianali di laboratorio rivolte a bambini e ragaz-
zi, nonché di supporto all’apprendimento della 
lingua inglese attraverso giochi e animazioni. Le 
domande di partecipazione al bando, già pubbli-
cato sul sito web comunale e sulle bacheche fis-
se, vanno inoltrate entro il 15 maggio, ore 12,30, 
all’ufficio Affari Sociali. Un’apposita commissio-
ne valuterà le richieste e i titoli degli aspiranti, 
nonché le esperienze associative, formative e di 
volontariato, assieme alle competenze specifiche 
richieste dal bando. Alla fine ci saà un colloquio 
decisivo. Chi intende partecipare non deve ave-
re già un’attività in corso, anche in proprio. Altre 
info sul sito www.comune.fontaniva.pd.it

VIA LIBERA ALLE NUOVE 
CONSULTE COMUNALI 

2014-19

RESOCONTO
MANUTENZIONI



La raccolta continua in Via degli Alpini, 4 a FONTANIVA (quartiere Maglio, dietro Municipio)

Aiuta
l’ambiente

e aiuti

www.ailpadova.net

La raccolta
di tappi per AIL

Ringraziamo tutti voi per l’impegno!

NON
BUTTATE

SPAZZATURA
!!!

AZIENDA CERTIFICATA BSI
BS OHSAS 18001:2007 (OHS 562117)
BS QMS ISO 9001:2008 (FS 569406)

Via della Meccanica, 1 - 35014 Fontaniva (PD)
Via Campanello, 12 - S. Giorgio in Brenta (PD)
Tel. 049 9420200 r.a. - Fax 049 9420232
www.ri-me.net - info@ri-me.net
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Sabato 11aprile alle 
ore 15.oo ha riaperto 
ufficialmente per la 2° 
stagione di esercizio 
lo straordinario par-
co inclusivo “liberi di 
giocare nel verde” in 
quartiere dei Fiori. Da 
quest’anno il parco è 
dotato di guardiani 
preparati all’acco-
glienza dei bambini, 
di un bagno per disa-
bili, e di un distributo-
re di bevande e snack della Coop. TESORI, indi-
viduata dall’assessorato ai servizi sociali per ge-
stire l’originale parco giochi inclusivo che è una 
novità assoluta per il Veneto. Quest’anno inoltre 
è stata attivata una collaborazione operativa di 
animazione con alcuni volontari dell’Associa-
zione Clown di Bassano, con il Gruppo Ani-
mazione del Grest parrocchiale di Fontaniva 
e con Coop. Soc. STILE di S. Giorgio in Bosco. 
Da quest’ano i frequentatori troveranno anche 
alcuni NONNI RACCONTA-STORIE” resisi di-
sponibili grazie alla collaborazione con il nuo-
vo Asilo nido Comunale. Questi nuovi operatori 
e personaggi alternandosi tra loro offriranno ai 
bambini intrattenimenti con contenuti di sim-
patico valore educativo, come laboratori con 

RIAPERTO IL PARCO INCLUSIVO nel Quartiere dei FIORI

materiale di riciclo, spettacoli divertenti’, letture 
animate e sorprese di ogni genere. Gli appun-
tamenti con tutte queste attrazioni verranno 
pubblicizzati sulla bacheca del parco, su face-
book e sul sito web comunale. L’Orario generale 
di aperura al pubblico del parco è: > dal lune-
di al venerdi 15.00/19.00 > Sabato e domenica 
9.00/12.00 - 15.00/18.00 Sono anche previste 
delle aperture in orari serali in occasione degli 
intrattenimenti più rimarchevoli. IL PARCO SI 
TROVA NEL QUARTIERE DEI FIORI, a sud della 
linea ferroviaria. Per chi viene da nord ll parco 
è facilmente raggiungibile attraverso il sotto-
passo centrale accedendo da via Maglio e via 
1 Maggio. info ALL’UFFICIO SERVIZI SOCIALI 
NR. 0495949953

Una nuova ambulanza 
per il pronto intervento a 
favore della cittadinanza

La mamma di un volontario SOS in ricordo del 
figlio Manuel, scomparso tragicamente, ha vo-
luto donare un’ambulanza denominata Sierra 
3. Alla consegna del nuovo mezzo all’associa-
zione onlus SOS Alta Padovana, erano presenti 
molti sindaci dei comuni limitrofi e varie auto-
rità pubbliche.

25 anni senza alcool
L’associazione benemerita AL-ANON, ospitata da 
anni in locali di proprietà comunale, ha compiuto 
25 anni. Ci congratuliamo vivamente per l’esem-
pio eccelso di coerenza, serietà e dedizione del 
prossimo che funge da risposta e stimolo positivo 
per moltissime persone, anche a Fontaniva. Na-
turalmente a festeggiare la locale sezione dell’as-
sociazione sono intervenute decine di rappresen-
tanti del vicentino e del padovano dove l’associa-
zione è da decenni un punto sicuro di riferimento 
morale e terapeutico per i suoi aderenti.

È attivato il progetto BUS NAVETTA, che per-
metterà alle persone della terza età e disabili 
che abitano nelle frazioni e che non hanno 
mezzi di trasporto, di raggiungere il centro di 
Fontaniva il sabato mattina per un paio d’ore. 
In queste due ore i trasportati si possono intrat-
tenere con amici e conoscenti, fare gli acquisti 
al mercato e usufruire dei servizi e dei negozi 
in piazza capoluogo e in municipio. Il servizio è 
riservato alle persone ultrasessantacinquenni e 
alle persone disabili e non autosufficienti.
Il servizio è partito da sabato mattina 18/4/15 
(su prenotazione) da Casoni, da S. Giorgio in 
Brenta e località Boschi. Il bus navetta parte da-
vanti alla Chiesa di Casoni e di San Giorgio in 
Brenta e davanti al capitello in località Boschi.
Per usufruirne basta iscriversi presso l’ufficio 
della Polizia municipale locale (Sig.ra Luana) 
tel. 049-5949930 prenotando il trasporto duran-
te tutti i giorni della settimana (escluso il saba-
to) dalle 9.00 alle10.00.
In fase sperimentale non si possono accettare 
più di 5 richiedenti per località.
L’Amministrazione Comunale declina ogni re-
sponsabilità nel caso di incidenti nelle fasi di 
salita e discesa. L’autista non è responsabile 
se la persona non si presenta all’orario con-
cordato per il rientro.
Ecco gli orari di partenza: dal piazzale della 
Chiesa di Casoni ore 8,45
dal piazzale della Chiesa di San Giorgio in 
Brenta: ore 9,15

dal capitello di via Boschi: ore 9,45
Partenza per il ritorno dalla Piazza capoluogo 
Umberto I: 11.00 per San Giorgio in Brenta; ore 
11,30 per località Boschi.

A Fontaniva i cittadini da oggi possono navigare 
su internet tramite il loro smartphone e tablet 
direttamente dalle piazze del centro di Fonta-
niva fino a piazza della località Casoni, San 
Giorgio in Brenta e negli impianti sportivi in 
Quartiere dei Fiori. Un servizio gratuito e sem-
pre accessibile previa registrazione da parte di 
chi ne usufruisce.
Inoltre, per i cittadini che non sono in possesso 
di strumenti propri per l’accesso a internet, è 
stato attivato il punto “P3@” presso la Biblio-
teca Comunale, grazie anche al finanziamento 
della Regione Veneto, che ha consentito di do-
tarsi di quattro postazioni pc di cui una dedica-

ta a persone con disabilità oltre a tre tablet e 
altra strumentazione per la stampa di docu-
menti.
Il servizio “P3@” gode di una propria regola-
mentazione ed è attivo negli orari di apertura 
della Biblioteca, dove il personale incaricato 
è a disposizione per provvedere alla registra-
zione di chi vorrà usufruire del servizio e af-
fiancare i cittadini che richiedono un aiuto 
per accedere ai servizi online della pubblica 
amministrazione. Per ulteriori informazioni 
nel sito del Comune di Fontaniva troverete il 
Regolamento “P3@” e un vademecum per la 
registrazione a “Veneto Free WIFI”.

Fontaniva tutta online con il nuovo Punto 
d’Accesso Internet e Free WI-FI nelle piazze

PROGETTO BUS NAVETTA “SE TROVEMO IN PIASSA” 



IV

Affari Sociali Giugno 2015

Gli oltre 250 fontanivesi emigrati in Brasile, in 
buona parte oggi residenti a Porto Alegre, popo-
losa città dello stato RIO GRANDE DO SUL, sono 
da oggi ancora più “vicini” ai loro parenti e pae-
si di origine veneta, anche grazie al rinnovo del 
gemellaggio tra Fontaniva e la piccola cittadina 
del medesimo stato brasiliano NOVA PADUA. 
La firma del rinnovo dell’accordo di amicizia e 
collaborazione tra i nostri due paesi è stata po-
sta al Teatro Palladio venerdì 1 maggio, festa del 
lavoro (e dell’emigrante che è andato a cercare 
il lavoro in paesi lontani...) dal Sindaco Loren-
zo Piotto ed dal collega Prefeito di Nova Padua 
sig. Itamar Bernardi, alla presenza dell’intero 
Consiglio comunale di Fontaniva (compresa la 
minoranza), del vicesindaco avv. Elisanna Mal-
fatti di Grantorto con i suoi assessori, partner 
attivo e graditissimo in questo ciclo di incontri 
di brasiliani con i discendenti dei loro antenati 
Veneti. I veneti brasiliani di Nova Padua hanno 
commemorato così i 110 anni della fondazione 
della loro Banda municipale SANTA CECILIA, 

grazie al cui repertorio musicale hanno mante-
nuto tradizioni e ricordi delle loro terre di ori-
gine, oltre la lingua Talian che parlano ancora 
oggi con orgoglio, accanto a quella portoghese 
ufficiale del Brasile. Emozionati dall’affettuosa 
accoglienza, mediata dal nostro vicesindaco 
Marcello Mezzasalma, primo firmatario del ge-
mellaggio nel 2011, i veneti di Nova Padua han-
no fatto omaggio delle loro canzoni al nostro 
paese, auspicando scambi di giovani e ulteriori 
occasioni di amicizia e collaborazioni. Dopo la 
firma un interessante contributo filmato della 
dott.ssa Giorgia Miazzo ha descritto efficace-
mente le vicende dei nostri emigranti e i fattori 
sociali e culturali che hanno loro consentito di 
non perdere la propria identità linguistica e cul-
turale pur diventando a tutti gli effetti brasiliani. 
Il progetto di scambio è stato realizzato con fon-
di regionali e l’organizzazione dell’associazione 
Polesani nel mondo di Marco Di Lello coordina-
to con Alvirio Tonet, responsabile dell’analoga 
associazione di emigranti veneti di Nova Padua.

1 maggio 2015: Rinnovato il gemellaggio con 
NOVA PADUA (Pequeno Paraìso Italiano)

Si è tenuto il CORSO DI FOTOGRAFIA

di Umberto Laccioli, con la collaborazione

di Simone Martini e Gabriele Birollo.
Foto dall'11ª Fiera
del Beato Bertrando!

FESTA DI LETTORI, LIBRI E NEWS

La biblioteca compie 10 anni!

Le protagoniste del corso di uncinetto 
organizzato da DILETTANTARTE



in occasione del 30̊  anniversario di attività,
i dirigenti e tutto lo staff

ringraziano
per la preferenza e la fiducia dimostrata.

www.agenziaonoranzefunebrimilani-fontaniva.com
Milani s.a.s. - via Maglio 55, 35014 Fontaniva (PD) - Tel. 049 5940447
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Il Gruppo Comunale Volontari di Protezione 
Civile di Fontaniva ha partecipato ad una im-
portante esercitazione che aveva come scenario 
il deragliamento di un treno in prossimità del 
ponte ferroviario e della stazione di Fontaniva. 
All’evento di simulazione dei soccorsi hanno 
partecipato: la Prefettura di Padova, R. F. I. (Rete 
Ferroviaria Italiana), i VV.FF., il SUEM 118 con 
SOS di Fontaniva, i Carabinieri, la Polizia Fer-
roviaria, il comune di Fontaniva con il Sindaco, 
il responsabile del settore Lavori Pubblici, la 
Polizia Locale e, oltre ai Volontari di Fontaniva, 
Volontari dei Gruppi facenti parte del distretto 
di Protezione Civile “Alta Padovana”. Presso la 
nostra Sede si trovavano: il C.O.C. (Centro Ope-
rativo Comunale) che coordinava i soccorsi con 
il Sindaco, la Sala Operativa che, ricevuti gli or-
dini, indirizzava le Squadre di soccorso verso il 

C’è un Indiana Jones in ciascuno di noi! È nata 
un’associazione nuova! Si occupa dell’archeolo-
gia del territorio che va circa da Bassano a San 
Giorgio in Bosco e da Grantorto a Castelfranco 
Veneto, con possibili espansioni verso Padova 
lungo la Brenta. È il territorio che circa duemila 
anni fa gli antichi romani resero perfettamente 
organizzato con una importante centuriazione. 
Cerchiamo i tesori del passato! Questo è l’obiet-
tivo del gruppo Archeo Medio Brenta. L’anima 
dei ricercatori che compongono il gruppo è la 
curiosità, l’interesse, la ricerca, la scoperta e cer-
to poi lo studio, l’analisi, la documentazione, la 
comprensione dei segni lasciati dalle precedenti 
generazioni. Dove si cerca? Prima di tutto dove i 
tesori sono nascosti. Sotto, in mezzo, dentro, so-
pra la terra. Scavando? No, il gruppo non scava se 
non con eventuali collaborazioni con chi per leg-
ge ne ha la competenza. Ma, oggi, si può vedere 
sotto e dentro la terra senza scavare. Si può sco-
prire, con l’anima di Indiana Jones, rispettando le 
regole, osservando, indagando, cercando, met-
tendo insieme piccoli segnali, visionando foto 
aeree ecc. Il gruppo è già operativo da qualche 
mese ed ha iniziato la sua attività con l’importan-
te sostegno dell’ Amministrazione comunale di 
Grantorto. Altre amministrazioni comunali si son 
dette interessate a sostenerlo e a darne il patroci-
nio e, tra queste, per ora, Fontaniva e Galliera Ve-
neta. Data la sua caratteristica sovracomunale, il 
gruppo, che conta già una trentina di soci, ha rac-
colto adesioni in molti paesi del nostro territorio. 
Ci sono, oltre che appassionati di Grantorto e di 
Fontaniva, anche cittadellesi, vicentini, sangior-
gesi ecc. Il gruppo han già un suo sito internet 
www.archeomediobrenta.it. È da dire che solo da 
quando è nato, ha prodotto interessanti scoper-
te che verranno verificate sul campo a breve, si 
spera. Trattasi di siti e reperti, in particolare del 
periodo Venetkens e dell’Eta del Ferro, ma altri 
incredibili segni son stati notati nelle ultime set-

Emozionante: è stato il parere più sentito la sera-
ta del 24 aprile a Casoni dove si è rievocato il pe-
riodo di prigionia in un campo di lavoro tedesco 
(Wansdorf) del nostro soldato fontanivese Edo-
ardo Rosso. Rosso ha scritto il Diario della mia 
prigionia di circa 120 pagine in dialetto; poi, due 
anni dopo il ritorno a casa (luglio 1945) lo ha fat-
to tradurre in italiano da un parente. A Casoni è 
stato mostrato l’originale gelosamente custodito 
dai figli Lorenzo Cristina e Elena. Il Diario è stato 
presentato da Ernesto Spessato, con la collabora-
zione di Remo Michelazzo dell’Ass. Combattenti 
e Reduci, mentre le pagine del Diario sono state 
lette con bravura dalla giovane nipote di Edoardo 
Federica Toniolo. Negli spazi messi a disposizio-
ne dal Comitato Casoni Viva, in occasione della 
loro Festa di Primavera (circa 200 partecipanti!) 
è stata allestita una mostra dedicata a Rosso e 
ai campi di lavoro, che sarà esposta anche nella 
prossima Sagra (terza domenica di giugno) di S. 
Giorgio in Brenta, dove vive la famiglia Rosso. Il 
Presidente del Consiglio Spessato, col convinto 
accordo del Sindaco Lorenzo Piotto, ha auspica-
to di poter pubblicare il Diario di Rosso, magari 

timane appena sotto qualche manciata di deci-
metri di terreno in varie parti del territorio. Ogni 
mese l’associazione promuove incontri formativi 
con esperti archeologi professionisti invitando 
tutti coloro che son interessati. Per iscriversi ba-
sta chiedere. Il presidente dell’associazione è il 
dott. Millo Luciano Bon di Grantorto, il vicepre-
sidente il dott. Ugo Silvello di Fontaniva. Archeo 
Medio Brenta è stata dedicata, come compare 
nel logo, ad una storica del Novecento che tanto 
ha contribuito a conoscere la storia dei paesi del 
cittadellese, Gisla Franceschetto. Forse lo spirito 
ed il modo di essere di questa prestigiosa figura 
rappresenta più di ogni altra le caratteristiche 
ed il modo di agire che vuole essere quello della 
neo associazione. Già fan parte del gruppo oltre 
che gli appassionati, anche studenti universitari 
di storia e archeologia nonché laureati in questi 
ambiti. Con il restauro di Villa Borromeo a San 
Giorgio in Brenta di Fontaniva, si potrà ospitare 
il gruppo in una prestigiosa location, senza to-
gliere la normale possibilità di riunirsi in più sedi 
in più comuni, al fine di valorizzare ogni ambito 
territoriale. C’è tanto da scoprire del nostro pas-
sato! L’anima degli storici e degli archeologi è la 
curiosità. Tutti i curiosi sono invitati a far parte 
dell’associazione Archeo Medio Brenta. In cia-
scuno di noi c’è un Indiana Jones sveglio o dor-
miente, diamogli la possibilità di essere attivo e 
di nutrire il suo spirito di avventura. Non c’è nulla 
di più affascinante ed emozionante di assistere o 
di contribuire ad una scoperta. I nostri antenati 
vicini e lontani ci hanno lasciato innumerevoli 
segni. Leggere e scoprire questi segni è un omag-
gio alla loro esistenza che è stata il presupposto 
per la nostra esistenza di uomini e donne di oggi.
GIOVEDÌ 28 maggio ore 20.30 in aula magna 
sucola media, sarà trattato il tema: I NOMI DEI 
LUOGHI. La toponomastica narra la storia, con 
interventi di Ugo Silvello e Gianfranco Velodal-
brenta.

insieme con le testimonianze del terribile bom-
bardamento aereo di Fontaniva che lasciò una 
scia di compaesani morti sulle case adiacenti 
al passerella sul Brenta. Il giorno successivo,25 
aprile, in tutto il paese, sono seguite le tradizio-
nali cerimonie di “onori ai Caduti fontanivesi di 
tutte le guerre”, con la messa celebrata dal parro-
co di San Giorgio in Brenta don Diego Carretta, 
con la deposizione di una corona di alloro presso 
i monumenti davanti al Municipio, in piazza a 
Casoni, San Giorgio in Brenta, ai Granatieri, alla 
Cavalleria e presso le lapidi che ricordano i par-
tigiani caduti nei giorni della Liberazione nelle 
località Boschi e Campanello, ben rievocati dal 
Presidente dell’Ass. Combattenti e Reduci Remo 
Michelazzo. Molto apprezzato il discorso uffi-
ciale del sindaco Lorenzo Piotto, che con parole 
incisive e vibranti ha stigmatizzato difetti e limiti 
del costume politico nostrano, auspicandone il 
deciso superamento per il riscatto del paese. La 
giornata si è chiusa con il pranzo “patriottico” a 
S. Giorgio in Brenta, dove sono stati consegnati 
a cinque iscritti alle associazioni combattentisti-
che degli attestati di benemerenza associativa.

È nata una nuova associazione: ARCHEO Medio Brenta

Oltre 200 convitati al pranzo organizzato dal 
Gruppo di Iniziativa Giovani di San Giorgio in 
Brenta per festeggiare la nuova stagione dell’a-
sparago DE.CO., che si sta ormai affermando 
come un prodotto di qualità e prestigio sulle ta-
vole venete. Due sole le ditte presenti alla mani-
festazione, anche se la produzione è garantita da 
altre realtà aziendali significative. Oltre i saluti 
del sindaco Lorenzo Piotto, erano presenti anche 
l’assessore della frazione e altri consiglieri comu-
nali, la giornata ha visto anche l’estrazione di una 
simpatica lotteria di “premi di stagione”. Toccan-
te la testimonianza poetica di Amorino De Poli, 
festeggiato per il suo novantesimo compleanno.

L’amministrazione co-
munale ha promosso 
la seconda edizione 
dell’album delle figu-
rine delle associazio-
ni fontanivesi. Questa 
volta, però, l’iniziativa 
non si è limitata alle 
sole associazioni spor-
tive, ma ha coinvolto 
anche varie associa-
zioni che operano in 
ambiti diversi e che 

hanno una divisa da “sfoggiare”. Ogni veicolo 
informativo è essenziale alle associazioni per 
promuovere la propria attività, al fine di mette-
re a conoscenza tutta la cittadinanza della pro-
pria esistenza e, magari, riuscendo ad attirare 
nuovi associati o semplicemente a reclutare 
qualche persona di buona volontà, per essere 
in grado, così, di svolgere sempre meglio e con 
minori difficoltà il proprio compito. Il mondo 
del volontariato, oggi, non sta certo vivendo un 
periodo d’oro in termini di risorse, sia umane 
che economiche: confidiamo che questa nostra 
proposta, a costo zero per i cittadini di Fontani-
va, possa, in qualche modo, tornare utile anche 
in questo senso a tutte le associazioni coinvolte, 
che ringraziamo. E agli acquirenti dell’album e 
delle figurine (in vendita nelle edicole del pae-
se) buon divertimento!

Un album di FIGURINE
da conservare, dopo aver trovato la tua immagine...

Festa dell’ASPARAGO DE.CO.
a S. Giorgio in Brenta domenica 26 maggio

Protezione Civile: esercitazione con le FERROVIE 21-03-15

luogo dell’incidente e la Sala Radio per le comu-
nicazioni. L'evento ha testato la collaborazione 
e la velocità di intervento di fronte ad una emer-
genza vera. L’esercitazione è stata complessa ed 
articolata in varie fasi. Apprezzata la professio-
nalità dei nostri Volontari di Protezione Civile 
che hanno ricevuto gli elogi per il loro compor-
tamento da parte delle Autorità intervenute.

70° della Liberazione celebrato con la memoria della 
prigionia in Germania di un fontanivese, Edoardo Rosso



PRIMI ANCHE
NELLA SICUREZZA!

Abbiamo ottenuto la Certificazione
BS OHSAS 18001:2007

per il sistema di gestione istituito per controllare 
i rischi inerenti la salute e la sicurezza

sul lavoro.
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Piace sempre la
FORMULA CRONO

La zona 
industriale 
“Boschetti” 
di Fontani-
va ha ospi-
tato nuo-
v a m e n t e 
una prova 

valida per il campionato di Formula 
Crono ENDAS manifestazione auto-
mobilistica ad inseguimento su asfalto 
organizzato come sempre da Ruffato 
Formula. Saldo più che mai il connu-
bio instaurato tra l’amm. comunale, 
l’intera macchina organizzativa e le 
ditte presenti lungo il tracciato, che 
ha fatto si che tutta la manifestazione 
si sia svolta senza intoppi, regalando 
al numeroso pubblico presente una 
giornata di sport spettacolare. Buono 
il parco partenti, anche se molti pilo-
ti non erano pronti con i propri mezzi 
per questo appuntamento, ma sicura-
mente saranno al via nelle prossime 
prove in programma a Fontaniva, che 
si svolgeranno in notturna sabato 4 
e sabato 18 luglio. Hanno gareggiato 
auto iscritte alle 7 divisioni nazionali 
e alla categoria Lady. Ora rimane da 
aspettare il prossimo appuntamen-
to per sentire rombare i motori e per 
vedere in gara i protagonisti di questo 
campionato.

a cura di Emiliano Zerin

Prossimo appuntamento
in notturna: 4 e 18 luglio

Anche nel Parco di Villa Gallarati 
Scotti, antica e nota dimora gentili-
zia di Fontaniva, il susseguirsi delle 
stagioni è scandito dal ciclico ripe-
tersi delle attività boschive e agri-
cole. Da alcuni anni i proprietari, 
appassionati di botanica e convinti 
che i beni che la storia ci ha conse-
gnato vadano valorizzati e condivisi 
con chi li ama, si adoperano perché 
questi spazi ritrovino un ruolo atti-
vo all’interno del tessuto sociale del 
territorio. Il Parco, risalente ai primi 
dell’800, attribuito al noto architetto 
G. Jappelli ed esteso per circa 6 etta-
ri, presenta elementi di grande sug-
gestione. In esso si possono ritrovare 
gli stilemi tipici del giardino roman-
tico: sentieri sinuosi, dolci declivi, 
piccoli ruscelli e un grazioso laghet-
to centrale che ospita sulla sua isola 
alcuni pregevoli esemplari arborei, 
quasi centenari. La rigogliosa varie-
tà di piante che si possono trovare 
all’interno del giardino incornicia-
no, esaltandole, le eleganti simme-
trie della Villa, in origine casa do-
minicale della famiglia Orsato (XVI 
secolo), ampliata e abbellita a più 
riprese nel corso dei secoli. I suoni 
e i colori della natura hanno piena 
libertà di esprimersi in questi luo-
ghi fuori dal tempo, seppur a pochi 
passi dalla vita movimentata di ogni 
giorno; rose, tulipani, narcisi, iris, 
ingentiliscono la visione d’insieme 
disegnando delicate composizioni 
floreali. Da quest’anno, il 1° Maggio 
é la data di apertura del Parco alle 
visite dei gruppi, fino al terzo week 
end di Ottobre. In particolare, nel 
week end di chiusura, in occasione 
della Sagra del Beato Bertrando, si 
prevede un appuntamento impor-
tante, “Bagliori d’autunno”, il sole 
dell’estate che si congeda, lasciando 

LA VILLA GALLARATI SCOTTI RIVIVE
CON TUTTO IL SUO FASCINO

...e il padrone paga 120.000 euro per 
danni. Si sta aprendo la buona sta-
gione! Ottimo motivo per salutari 
passeggiate, in particolare lungo il 
Brenta, ma anche per le tante, quiete 
o quasi quiete, stradine di campagna. 
Il jogging è sempre più popolare e 
praticato anche a Fontaniva come nei 
paesi limitrofi, grazie ai sempre più 
forti appelli in questo senso promossi 
dal sistema sanitario. Camminare fa 
bene! Fa bene al cuore, alle arterie, 
ai polmoni, all’umore, combatte il 
colesterolo, mantiene le articolazioni 
in efficienza. Questi sono i consigli 
anche dei nostri medici di famiglia e 
della benemerita sezione locale AVIS. 
La nuova e bellissima pista sul destra 
Brenta è utilizzatissima a questo sco-
po. Ma chi percorre le stradine a nord 
del centro, verso Fratta e Casoni, o via 
Decumana, ma anche a sud, via della 
Pace ecc. incontra in tutte le stagioni 
e a tutte le ore anziani, adulti e giova-
ni che camminano a tutte le ore. In al-
cuni percorsi il pericolo sono le auto. 
In altri, se non in tutti, l’altro nemico è 
l’amico dell’uomo, il cane. I cani fan-
no il loro lavoro, custodiscono il loro 
territorio e difendono i loro padroni. 
Bravi! I loro territori sono i cortili del-
le case ed i dintorni dei loro padroni 
quando questi sono all’aperto. I pro-
blemi nascono quando i cortili re-
cintati hanno i cancelli aperti o i cani 
all’aperto non sono al guinzaglio. Di 
solito i cani godono di grande fiducia 
da parte dei padroni: ”Nol stae aver 
paura, l’è bon, nol ga morsegà mai 
nessun!” Poi capita che il cane morde 
e allora: “To, chi o gavaria mai dito, 
el gera cussì bon...xe a prima volta 
chel morsega qualcun!” I padroni son 
sempre sorpresi quando i loro cani 
mordono i passanti e non di rado vor-
rebbero anche insinuare che forse la 
colpa è di chi passa che magari dio sa 
cosa avrà fatto per farsi mordere? Ap-
prezziamo tutti questa fiducia nell’a-
mico dell’uomo! Ma il cane è sempre 
un cane. Il cane è territoriale e distin-
gue tra chi conosce e chi è estraneo e 
di solito se morde, morde l’estraneo. 
Nel 2009 sono stati 120 mila gli euro 
che un’assicurazione (...e per fortu-
na c’era l’assicurazione...) ha paga-
to ad un uomo di 77 anni di Torri di 
Quartesolo, morso da un cane mentre 
passava in motorino con conseguen-

te caduta e danni relativi. Si sa che se 
il cane morde la responsabilità è del 
custode anche se non proprietario. 
L’art. 2052 C.C. prevede espressa-
mente l’ipotesi di danni cagionati da 
animali: “Il proprietario di un anima-
le o chi se ne serve per il tempo che 
lo ha in uso, è responsabile dei danni 
cagionati dall’animale, sia che fosse 
sotto la sua custodia, sia che fosse 
smarrito o fuggito”. In tema di custo-
dia di animali, l’obbligo sorge ogni 
volta che sussista una relazione di 
possesso o di semplice detenzione tra 
l’animale e una data persona, posto 
che l’art. 672 cod. pen. relaziona l’ob-
bligo di non lasciare libero l’animale 
o di custodirlo con le debite cautele 
al possesso dell’animale, possesso da 
intendersi come detenzione anche 
solo materiale e di fatto senza che sia 
necessario che sussista una relazione 
di proprietà in senso civilistico (così, 
Sez. 4,n. 599 del 16/12/1998 Ud. - dep. 
18/01/1999 - Rv. 212404, Imp. La R. V.) 
Non sono pochi i casi di risarcimenti 
che i proprietari di cani sono chiama-
ti ad erogare. Meglio tenere i cancelli 
chiusi o meglio ancora tenere i cani 
in appositi recinti dentro i cortili e, 
fuori, ricordarsi che museruole e 
guinzagli tutelano da responsabilità. 
Tutti ricorderanno il caso gravissi-
mo di qualche anno fa a San Giorgio 
in Bosco, di Villafranca o i casi di 
Fontaniva comparsi nei giornali e su 
questo stesso bollettino comunale. 
Qualche volta la si passa pure liscia, 
magari se si ha la fortuna di trovare il 
passante che si tiene il morso, tollera 
le medicazioni al pronto soccorso e 
magari si paga anche il ticket da codi-
ce bianco. Ma questi sono i casi in cui 
il proprietario viene graziato da chi 
è stato morso. Di norma, però, dopo 
il morso del cane, chi è stato morso 
morde il proprietario nel portafoglio 
e non solo, a volte o spesso. Meglio far 
tesoro dell’esperienza e di quanto ca-
pita in questi casi... denunce, sopral-
luoghi di veterinari Asl, carabinieri, 
accertamenti, richiesta di danni...
Siamo certi di una cosa: non è colpa 
dei cani che neanche mai leggono i 
giornali, le cronache e non sentono 
parlare di quello che fanno altri cani, 
nè se ne intendono di denunce, infor-
tuni e assicurazioni... CAVE CANIS 
PADRONEM?

Quando l’amico dell’uomo può 
diventare nemico...

delle scintille di luce nei caldi colori 
delle foglie autunnali. In quei giorni i 
cancelli del Parco saranno aperti per 
tutti coloro che desiderino trascorre-
re qualche ora nella piena tranquil-
lità della natura. Sia sabato pome-
riggio 17 Ottobre, sia domenica 18, 
i visitatori verranno accolti per vi-
site singole o di gruppi, con o senza 
servizio guida, secondo le loro pre-
ferenze. Durante il resto del periodo 
di apertura, su prenotazione verran-
no ospitati gruppi di minimo 10 per-
sone senza servizio guida, e gruppi 
di minimo 15 persone se richiedono 
questa opzione. Le tariffe di ingres-
so per gli Open Days di Ottobre ri-
marranno invariate rispetto all’an-
no scorso (3 euro senza guida, 5 
euro con guida) e verranno ricordate 
in prossimità dell’evento. Le tariffe 
per i gruppi sono in via di definizio-
ne. Per chi non conoscesse il Parco e 
desiderasse ricevere maggiori infor-
mazioni, è on line il nuovo sito della 
Villa, www.villagallaratiscotti.com, 
completo di immagini, notizie sto-
riche, news e dettagli sui princi-
pali appuntamenti. Per prenota-
zioni o richieste di informazioni si 
può scrivere all’indirizzo mail: 
vigallascotti@gmail.com.
Buona visita!

Ormai Rino Piotto è di casa a Firenze, 
dove da alcuni anni è regolarmente 
invitato a presentare la sua attività 
letteraria. Lunedì 13 aprile u.s. ha 
partecipato a un pomeriggio cultura-
le con il suo racconto “Il Tempo che 
Viene, il Tempo che Fu”, ispirato alla 
rievocazione della liberazione di Cit-
tadella avvenuta nel 1256, manifesta-
zione che viene organizzata dall’as-
sociazione storico-culturale “L’Arme, 
le Dame, i Cavalieri” con scene di vita 
medioevale dal titolo “Voci dall’Evo 
di Mezzo”. Il pubblico fiorentino ha 
particolarmente apprezzato questa 
opportunità di conoscere Cittadella 
medioevale, tanto che i depliants il-
lustrativi messi a disposizione sono 
andati a ruba. “Il futuro che avanza 
con i suoi sogni e i suoi progetti - 
spiega Rino Piotto - prende forma nel 
presente, mentre la memoria del pas-
sato con i suoi valori e le nostre radici 
viene fatto rivivere nella rievocazione 
storica delle “Voci dall’Evo di Mezzo” 
attraverso i personaggi che rigorosa-
mente interpretano gli usi e costumi 
del tempo che fu. Passato e futuro 
si incontrano dunque nel presente, 
unico momento nel quale la forza del 
pensiero si materializza nella realtà: 
questa  è veramente una magia che 
si manifesta a Cittadella nel mese di 
settembre di ogni anno”.
Nell’occasione Rino Piotto ha illu-
strato a Palazzo Panciatichi di Fi-
renze, sede della Regione Toscana, 
anche il PARCO INCLUSIVO aperto 
dall’anno scorso a Fontaniva, unico 
nel Veneto con servizi ricreativi per 
i diversamente abili e in particolare 
con animazione e fiabe raccontate da 
nonni e personale volontario ai fre-
quantatori. Un gioiello per il nostro 
Comune.

Un Fontanivese di 
casa a... Firenze: 

Rino Piotto
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Grande successo dei 
ragazzi del VOVINAM 
all’XI FIERA del Beato
Anche quest’anno duran-
te l’ XI Fiera del Beato, si 
è tenuta l’esibizione dei 
ragazzi dei corsi comu-
nali di Vovinam, davan-
ti ad un folto pubblico. 
Hanno iniziato i più pic-
coli assieme al Maestro 
Claudio Zilio, poi è stato 
il turno dei ragazzi che attraverso delle 
“scenette” hanno fatto vedere come si 
possono mettere in pratica le varie tec-
niche di difesa. È poi entrato in pista il 
gruppo acrobatico, di cui fanno parte 
anche alcuni atleti che hanno vinto dei 
titoli ai recenti Campionati Europei in 
Polonia. Con la loro spettacolare esibi-
zione hanno conquistato tutte le nu-
merose persone presenti soprattutto 
con le Forbici Volanti. Ha concluso l’e-
sibizione il Maestro, che ha rotto una 
pila di mattoni con una mano.
Il 21/22 Marzo a Cassola (VI), si è 
tenuto il 5° Campionato Regiona-
le di Vovinam e anche in questa 
circostanza si sono distinti i nostri 

2° CONTEST con acrobazie
spettacolari al JARA PARK

Anche quest’anno, sabato 2 e dome-
nica 3 maggio si è riproposto, presso 
l’area attrezzata di via Boschetti deno-
minata “Jara Park” gestita dai ragazzi di 
Jara Free Style, quello che sta diventan-
do un evento tradizionale per le attività 
freestyle a Fontaniva per tutto il nord 
Italia. Sabato pomeriggio si è svolto lo 
skate contest dedicato agli under 18 
con premi e gadget ai partecipanti, in 
serata la splendida musica animata da 
Dj di Fontaniva e paesi limitrofi. La do-
menica il grande show motociclistico 
free style dei ragazzi del gruppo Da-
boot che, assieme allo snow contest e 

skate contest, ha attirato atleti da tutto 
il nord Italia ed ha allietato la domeni-
ca pomeriggio di molti Fontanivesi e 
tantissimi altri venuti dal triveneto per 
godersi uno spettacolo che per varietà 
difficilmente si vedrà altrove.  Grazie 
a tutti i partecipanti e a quanti hanno 
contribuito sponsorizzando l’evento, 
oltre ai ragazzi di Brentawave che han-
no supportato ed aiutato gli organizza-
tori per l’intero week-end. L’appunta-
mento è alla prossima manifestazione. 
L’area comunale è aperta tutti i giorni 
per gli iscritti all’associazione, con ac-
cesso elettronico e video sorvegliato.

ragazzi, che hanno con-
quistato varie medaglie.
Primi Classificati:
Giacometti Nicola, 
Pierobon Nicholas, 
Rodeghiero Carlotta, 
Securo Matteo, Toma 
Alex, Violetto Beatrice, 
Zen Gianluca,
Secondi Classificati:
Cocco Patric, Giacometti 
Andrea, Simioni 

Leonardo, Bonaldo Marta, Giacometti 
Sheila, Menzato Valentina,
Trentin Riccardo, Bonaldo Marta, 
Carlesso Elia, Rogoz Neculai, Violetto 
Beatrice, Cremonese Vanessa,
Terzi Classificati:
Bubbola Alberto, Pandin Davide, 
Corradin Mirco, Cocco Patric, 
Cremonese Vanessa, Dal Sasso 
Daniela, Meneghetti Annalisa, Bubbola 
Alberto, Securo Matteo, Zaramella 
Gloria, Bisson Enrico, Zocche Riccardo
Per gli interessati: i corsi si tengono 
al Lunedì e al Giovedì presso la 
palestra delle elementari
Per informazioni: Ufficio Servizi 
Sociali Comune di Fontaniva

VOVINAM a Fontaniva: tante vittorie!

La Fontanivese ha dominato il cam-
pionato di III Categoria girone A con-
quistando la II Categoria con alcune 
giornate di anticipo e festeggiando 
domenica 12 aprile al campo sportivo 
Fabio Pasinato (vedi foto). La socie-
tà biancoceleste  si sta rivelando  una 
realtà sportiva emergente nell’alta 
padovana non soltanto per questo 
exploit della prima squadra, ma in 
particolare per un sano progetto or-
ganizzativo, patrocinato dall’ammi-
nistrazione comunale di Fontaniva, 
e un fiorente settore giovanile che 
stanno rinverdendo gli antichi fasti di 
parecchie decine di anni fa. Nata nel 
1962, la US Fontanivese San Giorgio 
è stata radicalmente trasformata da 
una recente fusione ed è attualmente 
incarnata dal segretario Marcello Fi-
lippin, coordinatore di una efficiente 
segreteria sulle orme dell’indimen-
ticato Paolo Visonà, e dal presidente 
Odone Zorzo, uno sportivo polivalen-
te che oltre a una promettente car-
riera di calciatore è stato negli anni 

'70 anche campione regionale Fidal 
nel getto del peso. “Abbiamo iniziato 
bene questa stagione -spiega Odone 
Zorzo- valorizzando al meglio l’esi-
stente e incrementando con trenta 
nuovi iscritti le adesioni alla società. 
Adesso contiamo su 180 giocatori e 
una trentina fra dirigenti e collabo-
ratori, tutti impegnati su un progetto 
impostato su basi sane e animati da 
tanto entusiasmo. Oltre alla prima 
squadra ci sono gli Juniores, gli Allie-
vi, i Giovanissimi, gli Esordienti 2002 
e quelli del 2003, i Pulcini A e B e i 
Primi Calci. La prima squadra, che è 
allenata da Lorenzo Torresan, ha vin-
to alla grande il proprio campionato, 
ma noi siamo orgogliosi soprattutto 
per le squadre giovanili, in particolare 
quelle Esordienti allenate da due ban-
diere locali come Luciano Tombolato 
e Ezio Birollo. La squadra Juniores, 
inoltre, è al primo posto nella Coppa 
Disciplina”. L’assessore allo sport di 
Fontaniva, Riccardo De Franceschi, si 
congratula non solo per i risultati. “In 

un momento -afferma- in cui i veri 
valori sono sempre più rari, i compor-
tamenti umani in campo e fuori sono 
il valore aggiunto su cui puntiamo”. In 
quest’ottica il Comune di Fontaniva 
farà degli investimenti sulle struttu-
re sportive dello stadio comunale F. 
Pasinato. Grazie alla fusione con l’AS 
S. Giorgio in Brenta, alcune squadre 
giovanili disputano i loro campionati 
sul campo sportivo “Gino Zanon” in 
fattiva sinergia con la frazione”. Qua-
lificare la Fontanivese era l’obiettivo 
prioritario del presidente: “C’era una 
emorragia di giovani promettenti 
-riprende Zorzo- che lasciavano il 
nostro ambiente. Adesso, grazie a 
buoni collegamenti instaurati con le 
società limitrofe, questo fenomeno è 
superato”. La nostra società è diventa-
ta un punto di riferimento anche per 
il Comitato di Bassano che il 3 marzo 
scorso ha scelto Fontaniva per un in-
contro della Rappresentativa Giova-
nissimi.

da un articolo di Rino Piotto

U.S. Fontanivese San Giorgio passa in 2° cat. vincendo in 
anticipo il suo campionato

La nostra esperienza
al servizio delle vostre esigenze

Via Prima Strada, 10 - Zona Industriale Mottinello

36028 ROSSANO VENETO (VI)

Tel. e Fax 0424 84795 - Cell. 337 489 146

DISOTTURAZIONE

TUBAZIONI FOGNARIE

SVUOTAMENTO E PULIZIA

VASCHE BIOLOGICHE, 

POZZI NERI CIVILI E INDUSTRIALI

TRASPORTO E SMALTIMENTO

RIFIUTI SPECIALI E PERICOLOSI

VIDEOISPEZIONI

E VERIFICA STATO TUBAZIONI,

RICERCA POZZETTI

COLLAUDI, RIPARAZIONI

E NOLEGGIO PALLONI OTTURATORI



STOCK
DI BORSE 
FIRMATE A

25€

GESTIONE DEL RIFIUTO VERDE: 
TUTTI I SERVIZI A DISPOSIZIONE DEI CITTADINI

* Cosa prevede la normativa nazionale sulla bruciatura di scarti vegetali (d.l. 24 giugno 2014, n.91):
	 •	Limite	giornaliero	di	3	metri	sferi	per	ettaro

	 •	Divieto	di	fuochi	nelle	vicinanze	di	abitati

	 •	Obbligo	di	assistere	di	persona	alla	combustione

	 •	Rispetto	dei	periodi	e	degli	orari	stabiliti	dal	Comune

Bruciare ramaglie è consentito dalla legge*, ma contribuisce all’inquinamento dell’aria. Per	conferire	sfalci,	residui	di	potature,	scarti	
di	orto	e	giardino,	puoi	utilizzare	uno	dei	servizi	forniti	da	Etra:	in	questo	modo	proteggerai	la	tua	salute	e	il	territorio	in	cui	vivi.

Il	rifiuto	verde	di	produzione domestica può	essere	smaltito	in	diversi	modi:
Ø	CONFERIMENTO AL CENTRO DI RACCOLTA,	se	presente
Ø RITIRO A DOMICILIO OCCASIONALE,	su	prenotazione	 

al	Numero	verde	gratuito	800	247842

Ø SERVIZIO DI RACCOLTA PORTA A PORTA,	su	richiesta,	 
se	previsto	nel	Comune	di	residenza

Ø COMPOSTAGGIO DOMESTICO

Le	aziende	che	svolgono	attività di manutenzione del verde  
possono	conferire	direttamente
Ø ALL’IMPIANTO DI COMPOSTAGGIO DI VIGONZA,	previa	definizione	 

delle	condizioni	del	servizio	e	sottoscrizione	di	apposito	contratto.	 
Per	informazioni:	Servizi	commerciali	Etra	049	8098225	-	commerciale@etraspa.it

Dal	rifiuto	verde	raccolto	nei	Comuni	soci	di	Etra,	trattato	in	impianti	locali,	si	ricavano	 
compost ed	energia rinnovabile.

Indicazioni valide solo per i Comuni della Provincia di Padova in cui Etra svolge il servizio di raccolta rifiuti.

Futuro sostenibile
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Appuntamenti 2015 promossi da E-VENT Ancora stimoli, scoperte e avventure...

Acconto TASI e IMU 2015
Si avvisa la cittadinanza che anche per 
quest'anno sarà inviato a domicilio il 
modello F24 già compilato per il ver-
samento dell'acconto tasi e dell'imu 
2015. Si ricorda che il calcolo dell'im-
posta non tiene conto di eventuali va-
riazioni avvenute nell'anno di imposta.

VIETATO abbandonare rifiuti
Anche davanti al centro ecologico, via 
della repubblica, come in qualsiasi al-
tro punto del territorio comunale, è se-
veramente vietato abbandonare rifiuti o 
insudiciare il suolo pubblico. i trasgres-
sori sono sanzionati con 500 euro (art. 
10 del regolamento polizia urbana).

AVVISI E INFORMAZIONI UTILI

31 Maggio 8° Raduno della Mitica Fiat 500
7 Settembre MISS RALLY - se vuoi partecipare 
manda una mail a info@e-vent.biz
20 Settembre Stadio comunale, torneo di 
calcio delle forze dell’ordine Fair Play pro 
Ragazzi del Sole
25-26 Settembre 31° Rally città di Bassano

10-11 Ottobre BARCOLANA DI TRIESTE
DICEMBRE 2015 anche quest’anno 
NATALE A FONTANIVA per partecipare info: 
e-vent 392 2711969
6 Dicembre MERCATINO DI NATALE
19 Dicembre Concerto Di Natale ore 20:30 
- Teatro Palladio

Tra gli studenti vincitori del premio Innovazio-
ni con l'invenzione della dinamo per ricaricare 
il cellulare ci sono anche due studentesse fon-
tanivesi Rachele Spiga e Valeria Mihoci.
Complimenti!

Una dinamo che ricarica
il cellulare pedalando

16 maggio: Brenta Viva dalle ore 8,30, Clean 
Up Europa, PuliIAMO IL BRENTA,
con associazioni del volontariato
17 maggio: Festa dell'asparago DECO
in piazza Umberto I con Pro Loco
24 maggio: FESTA DELLA FAMIGLIA
con Parrocchia Beato Bertrando e S.Maria del 
Rosario, capoluogo
27 maggio: Festa della Biblioteca civica nel 
decennale, con attività per grandi e piccoli lettori
1 giugno: apertura Happy Hours a Casoni 
(Comitato Casoni Viva)
5 giugno: Brenta Viva, prima serata dei tre 
giorni di CAVALCARADUNO
6 giugno: quartiere dei Fiori, ASD Bassano, 
ZEROLIMITS torneo di calcio
7 giugno: Ragazzi del Sole a pesca in Brenta
Pittori en plein air: concorso di pittura in 
piazza (ass. Monnalisa)
12-13-14 giugno: Torneo di Beach Volley 
presso BRENTA VIVA, a cura della Pro Loco
14 giugno: Mercatino delle Pulci
(piazza Umberto I) e PEDALANDO
15 giugno: inizia il TORNEO DI CALCIO
in patronato Pio X
20 giugno: inizio della Sagra di S. Giorgio 
in Brenta
22 giugno: Iniziano le attività estive de
LA FATTORIA dei Ragazzi del Sole
(presso scuola Fontanivetta)
26 giugno: serata finale del GREST
con spettacolo in patronato Pio X
27 giugno: Sagra del Pesce a Casoni
(a cura Comitato casoni Viva)
4 luglio: Brenta Viva, FESTA CAMPAGNOLA
(Pro Loco) e FESTA DEL PESCE (Pro Loco)
in piazza Umberto I
12 luglio: Mercatino degli Hobbisti
(piazza Umberto I)
18 luglio: Concerto Filarmonica alle 
FORNACI DEI SERRCIARI (ingresso gratuito)
19 luglio: TORNEO DI VOLLEY
(a cura della Pro Loco)

25 luglio: Festa della Paella a Casoni
9 agosto: Mercatino degli hobbisti
(piazza Umberto I)
29 agosto: ultimi tre giorni con la
“Casetta” a Casoni
1 settembre: iniziano le PASSEGGIATE
del martedì con l’AVIS (ritrovo ore 20, dietro 
Municipio)
5-6 settembre: FESTA D’AUTUNNO
in Brenta (con Pro Loco)
13 settembre: Mercatino degli hobbisti 
(Piazza Umberto I)
19 settembre: Frammenti di GREST
in patronato Pio X
20 settembre: Torneo di calcio tra le Forze 
dell’Ordine (stadio comunale Pasinato)
20 settembre: Festa del quartiere 
Resistenza (via I maggio presso il capitello)
25 settembre: INCONTRO SULLA SALUTE
con l'AVIS
26 settembre: Festa del Baccalà a Casoni
27 settembre: Marcia non competitiva dei 
BARTANDI sulle rive del Brenta
1 ottobre: iniziano CORSI DI PITTURA
dell’ass. Monnalisa al centro Nicolini
3-4 ottobre: Festa ass. Jara Sport
3-4 ottobre: Festa degli antichi sapori
e cose passate
10 ottobre: Minestrone in Brenta Viva
con Pro Loco
11 ottobre: Mercatino degli hobbisti (piazza 
Umberto I)
13 ottobre: Centro Nicolini ore 20.30, 
resoconto emozionante di un fontanivese del 
Cammino di Santiago di Compostella
17 ottobre: Taetro Palladio ore 20.30, 
spettacolo musicale con El Canfin dedicato 
alla Prima Guerra Mondiale
18 ottobre: Sagra del Beato Bertrando,
con Pesca Missionaria di beneficenza, 
Trentennale della banda Municipale di 
Fontaniva con spettacolo musicale e Mercatino 
Vintage e Giornata della Salute con AVIS


